

Fürchte dich nicht, ich habe dich bei deinem Namen gerufen, du bist mein.

Danke

sagen wir allen, die mit uns in herzlicher Verbundenheit von

Ursula Berenbrok-Winterstein

Abschied genommen und ihren Dank für von ihr erfahrener Hilfe durch Blumen und Trauerbekundungen zum Ausdruck gebracht haben.

Besonderen Dank sagen wir Elisabeth Jarmula, Teresa Michniewska, dem Pflegedienst Gemeinsam Stark, der Hausgemeinschaft Pfarrer-Hufnagelstraße 4 und Frau Dr. Maria Haas-Weber, ohne die die Pflege zu Hause nicht möglich gewesen wäre.

Wir danken auch Herrn Bürgermeister Dr. Maximilian Bieri für seine ehrenden Worte.

Im Namen des Freundeskreises
Konrad und Klasina Well und Gabi Dünser